

企業組合 花真珠

「パールエステ」でまちづくり



真珠母貝の真珠層から手作業で削り出されるパールパウダー。真珠エキスに含まれる「加水分解コンキオリン」という成分効果により、高い保

湿度で美容に適しています。

花真珠はこのパールパウダーに着目しました。パールパウダー入りの化粧品を作り、それを使って施術する「パールエステ」を考えました。真珠生産量日本一の宇和島だからこそできるまちづくりに取り組みます。

まちづくりにつなげる第一歩は「パールエステ」の認知度を上げること。当初は、パールエステティシャンが少なく、認知度を上げるのは厳しい状態でした。そこで、初心者を対象とした養成講座を実施し、エステティシャンを増やしました。ここで資格を取ったパールエステティシャンとともにパールエステを核とした観光モデルツアーを開催し、市外に向けてアピールをしました。

普段はそれぞれが別に活動しており、定期的集まって今後の活動について話し合っています。最近、男性にもパールエステを体感してもらえ

るように、男性向けのメンズソープも考案したそうです。

今後も、男女ともに「キレイになれるまち宇和島」を目指して、パールエステを広め、まちづくりにつなげていきたいと話してくれました。



| | |
|--|--|
| | |
| | |